

**Appel URGENT,**  
à tous les diocésains de Cambrai  
quelque soit leur âge

*C'est le plus simple des devoirs  
à proposer dès que possible à  
ses enfants :*

*A Noël, j'offre une année scolaire  
(entre 40 et 50 €) à un enfant  
d'Afrique, d'Amérique du Sud,  
de Madagascar ou d'Haïti  
qui n'a plus personne pour le prendre  
en charge !*

*Parce qu'à Noël, Dieu notre Père  
nous fait avec Jésus le plus beau  
des cadeaux, nous pensons plus  
aux cadeaux à faire qu'aux cadeaux  
à recevoir*

*+ François Lammie  
archevêque de Cambrai*

La campagne 2013  
a permis d'aider plus de **2500** enfants !



Diaconia... Vous connaissez ?  
Vous vous souvenez ? C'est un  
évènement qui laisse des traces,  
qui booste, qui encourage, qui  
enthousiasme. 12 000 délégués  
de toute la France réunis à  
 Lourdes à l'Ascension 2013. Des  
gens comme nous, comme vous.  
Souvent marqués par bien des  
épreuves. Mais joyeux et ardents  
comme un feu.

« Un cadeau pour moi ?  
Un cadeau pour lui ! »,  
c'est une façon de continuer à  
vivre Diaconia, chez nous, pour  
transmettre notre désir que tous,  
sur la Terre, puissent vivre debout.

Merci d'y participer, une nouvelle  
fois, ou pour la première fois.  
Merci de faire ainsi peuple  
solidaire, de « servir la fraternité ».

